
Presentar en una publicación granollerense ahora, a estas alturas, a Luis Sit
ies, sería una presunción vana por nuestra parte. Es Sitjes hombre sobradamente 
conocido a todos los niveles en Granollers, como para que necesite presentación. 
Pero en este extraordinario de «Revista del Valíés», dedicado al centenario de «So
cietat Coral Amics de la Unió», Luis Sitjes tiene un lugar de honor ya que en es
tos momentos es el presidente de dicha Societat y algo tendrá que decir sobre el 
gozoso aniversario que aquí celebraremos este año. 

—¿Desde cuándo es usted presidente de la Societat? 
—Desde el año de 1971. 

—¿Pero usted estaba ya vinculado a la Coral, con anterioridad a su nombra
miento como presidente? 

—En absoluto, pero como granollerense e hijo de la zona de la Porxada, me 
encontraba vinculado sentimentalmente con «Amics de la Untó» de modo inevitable. 

—¿Ha significado su paso por la Societat un impulso para la misma? 
—Una sociedad con cien años, poco necesitaba de! impulso que yo pudiera 

darle; su historia y los hombres que la han hecho día a día, avalan por sí mismos 
a la Coral y yo me he encontrado desde el primer momento, arropado por hombres 
con un espíritu coral evidente y que estaban dispuestos a todos los trabajos y sa
cri f icios en pro de la entidad. 

—Pero no me negará usted que debe serle agradable pasar a la historia de 
la ciudad y sobre todo de la Coral como el presidente del centenario, ¿no? 

—Eso sí; para mí es un honor haber coincidido en mi gestión al frente de la 
Coral con el centenario de la misma. Es una satisfacción de la que sólo cabe «cul
par»; una culpa muy agradable por cierto, al t iempo. 

—¿Cómo funciona la Societat por dentro? 
—Democráticamente, ya que todos los cargos son cubiertos por elección en 

Asamblea anual de socios que se celebra cada año en el mes de enero. 

—¿Cuándo finaliza su mandato al frente de la entidad? 
—En enero de 1978, fecha en que me someteré una vez más al criterio de la 

Asamblea General. Considero que después de seis años, otra persona amante de 
la sociedad debería sustituirme, pues los hombres nos gastamos y debe aportarse 
sabia nueva, para un mejor desarrollo de entidad tan querida para nosotros los 
granollerenses. 

Hasta aquí lo manifestado por don Luis Sitjes Ballescá, como presidente de 
la Societat Coral Amics de la Unió. El presidente del centenario. Un honor que le 
ha cabido a un hombre popular en nuestros pagos. — F. M. 
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